13/14





RUEGO AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE JEREZ

CARLOS PÉREZ GONZÁLEZ, Portavoz del Grupo Municipal "Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía" del Ayuntamiento de Jerez, mediante el presente escrito traslada el siguiente RUEGO para su formulación en el próximo pleno ordinario:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante las carencias endémicas de la Policía Nacional en Jerez como la falta del número adecuado de coches patrulla y la demora en las reparaciones de las averías mecánicas que se producen en los mismos, sumados al lamentable y deficiente estado de las instalaciones de la Plaza del Arroyo donde ya se han producido varios desprendimientos en techos y cubiertas y la falta de accesibilidad debido a la avería crónica que sufre el elevador instalado para poder garantizar el acceso de las personas impedidas y con problemas de movilidad, Ciudadanos exige que se dé la adecuada solución a todas y cada una de estas carencias, hay que reseñar que

La falta de más de 40 funcionarios en la plantilla de la Policía Nacional en la ciudad provoca a nuestro juicio un déficit en el número por ejemplo de las unidades radiopatrullas desplegadas en toda la ciudad, situación que afecta a los tiempos de respuesta ante un incidente o emergencia, o una falta del número necesario de agentes encargados de llevar a cabo las investigaciones criminales en los grupos de Policía Judicial.

Por ello, este Grupo Municipal presenta el siguiente RUEGO:

Ciudadanos exige que se dé la adecuada solución a todas y cada una de estas carencias.

El buen funcionamiento de los servicios de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la ciudad, en este caso de la Policía Nacional que en conjunto con el Cuerpo de Policía Local de Jerez deben garantizar la imprescindible tranquilidad en la vida diaria que aporta unos buenos niveles de seguridad ciudadana se antoja imprescindible bajo el punto de vista de Ciudadanos en Jerez por lo que se solicita a la Corporación municipal que traslade al Ministerio del Interior la exigencia en cuanto a la subsanación lo antes posible de esta serie de problemas.

Fdo.: CARLOS PÉREZ GONZÁLEZ

Portavoz del Grupo Municipal "Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía"

1